

### **Rencontre avec le ministre de la fonction publique : il faut satisfaire les revendications !**

Si la rencontre du 9 janvier avec le nouveau ministre de la fonction publique a pu se dérouler dans un climat plus respectueux de celui qui existait avec son prédécesseur, pour Solidaires, ce sont bien les arbitrages et décisions qui seront prises notamment dans le cadre du budget qui importeront.

Ainsi pour Solidaires FP, les 3 jours de carence (et même tout jour de carence) doivent être totalement abandonnés.

L'indemnisation des arrêts maladie doit être maintenue à 100%.

La Garantie Individuelle Pouvoir d'Achat doit être rétablie pour toutes et tous.

Ces revendications ont été au cœur de la mobilisation particulièrement réussie du 5 décembre dernier.

Des négociations salariales doivent être ouvertes urgemment afin d'obtenir 85 points d'indice pour toutes et tous, une revalorisation du point d'indice importante et l'indexation sur l'inflation.

Bien entendu, ces revendications n'épuisent pas l'ensemble des sujets qui nécessitent des travaux d'urgence : conditions de travail et protection des agent•es, égalité entre les femmes et les hommes, recrutements et titularisations des agent-es contractuel-es, amélioration des grilles indiciaires, action sociale etc.

L'ensemble des sujets, qui ont une importance cruciale pour l'attractivité de la fonction publique, doivent être pris en charge au plus vite par le nouveau ministre tant pour les agent-es publics que pour les servicespublics.

Dans le cas contraire, la colère et la contestation ne feront que grandir.